

Dari pengertian diatas dapat dipahami bahwa bimbingan konseling agama adalah merupakan suatu usaha (proses) dalam memberikan bantuan kepada seseorang atau sekelompok orang agar orang tersebut dapat memfungsikan seoptimal mungkin nilai-nilai ajaran agamanya sehubungan dengan masalah yang dihadapi sehingga dapat mencapai kebahagiaan di dunia dan di akhirat.

Jadi bimbingan konseling agama adalah suatu proses kegiatan yang dilakukan secara kontinu dan terus menerus atau bertahap dan sistematis dalam memberikan bantuan kepada orang lain yang mempunyai kesulitan baik lahiriyah atau batiniah dalam kehidupannya dan diharapkan seseorang atau sekelompok orang tersebut mampu mengatasi masalahnya sendiri. karena timbul suatu kesadaran dengan kemampuan dan potensi yang dimilikinya melalui dorongan iman dan taqwa kepada Tuhan YME, sehingga mampu memperoleh kebahagiaan di dunia dan di akhirat.

2. Tujuan Bimbingan Konseling Agama

Program bimbingan konseling agama akan efektif apabila mempunyai tujuan yang akan dicapai. Secara umum tujuan bimbingan konseling agama menurut Ahmad Mubarak adalah:

Untuk membantu seseorang/sekelompok orang agar ia memiliki pengetahuan tentang dirinya, apa posisinya dandan bagaimana kapasitasdirinya serta memiliki keberanian untuk mengambil keputusan guna melakukan suatu

- g. Harus punya sifat yang dapat menjalankan prinsip-prinsip serta kode etik jabatan dalam bimbingan dan penyuluhan agama.¹⁷

Dari uraian diatas konselor agama diharapkan mampu mempengaruhi konselor untuk menjadi manusia yang taat beragama, maka seorang konselor harus mempunyai kemampuan atau pengetahuan yang cukup tentang agama dan mampu menghayati dan mengamalkannya, disamping itu konselor harus punya jiwa yang stabil dan dilengkapi sikap yang sabar, rasa kasih sayang dan suka menasehati dalam hal kebaikan dan menjadikan sumber petunjuk ajaran agama sebagai dasar utama tugasnya.

Dengan persyaratan yang harus dimiliki oleh seorang konselor, hal tersebut dimaksudkan agar pelaksanaan bimbingan penyuluhan agama dapat bermutu sehingga menjadi efektif dan efisien dalam menyelesaikan masalah yang dihadapi oleh konsele.

b. Konsele (klien)

Yang dimaksud dengan konsele (klien) adalah seorang yang mengalami masalah datang meminta bantuan pemecahan masalahnya tersebut kepada seorang konselor.¹⁸ baik rohaniah / jasmaniah dalam lingkungannya yang tidak mampu mengatasi sendiri sehingga memerlukan

¹⁷Umar Sartono, *Bimbingan Penyuluhan*, (Bandung : CV. Pustaka Setia, 1998), h. 44.

¹⁸Dewa Ketut Sukardi dan Desak Made Sumiati, *Kamus Istilah Bimbingan dan Penyuluhan*,

Sedang menurut Thanh-Dam Truong, mendefinisikan prostitusi adalah sebagai praktek hubungan seksual sesaat, yang kurang lebih dilakukan dengan siapa saja untuk imbalan berupa upah.⁴⁰

Setelah diketahui beberapa pendapat diatas, maka perlu diketahui pula tentang pengertian zina yang dalam hal ini akan dikemukakan tentang ta'rif zina.

Dalam buku fiqh Syafi'i edisi Bahasa Indonesia, Idris Ahmad menyatakan bahwa zina artinya persetubuhan antara laki-laki dan perempuan di luar nikah yang syah, yaitu seseorang yang memasukkan kemaluannya atau kadarnya ke dalam kemaluan perempuan.⁴¹

Dalam bulughul Maram diterangkan bahwa zina berasal dari bahasa Arab yaitu zanaa. Yazni, zinaa-an yang artinya menyetubuhi wanita tanpa didahului akad nikah menurut syarak Islam, atau disebabkan wanita ialah budak belian.⁴²

Zina adalah memasukkan alat kelamin lelaki dengan alat kelamin perempuan di luar pernikahan yang bukan haknya.⁴³

⁴⁰Tanh-Dam Truong, *Sek, Uang dan Kekuasaan*, (Jakarta : LP3ES, 1992), h. 15.

⁴¹Asyhari Abd. Ghafur, *Pandangan Islam tentang Zina dan Perkawinan Sesudah Hamil* (Jakarta : Citra Harta Prima, 2001), h. 12.

⁴²Kaynar Masyhur, *Bulughul Maram*, (Jakarta : PT. Rineka Cipta, 1992), h. 190.

⁴³Abdul Fatah Idris dan Abu Ahmadi, *Kifayatul Akhyar*, (Jakarta : Rineka Cipta, 1990), h.

diawali dengan ikatan perkawinan yang sah, maka akan bisa menimbulkan dan menyebarluaskan penyakit dalam dirinya seperti penyakit kelamin dan kulit serta dapat menyebabkan lahirnya seseorang anak yang tidak sah dan akan menimbulkan timbulnya malapetaka lainnya.

Sebagaimana dijelaskan bahwa tujuan BKA adalah memberikan bantuan kepada orang lain yang mengalami kesulitan dengan menggunakan kemampuannya sendiri atas dorongan dari keimanan dan ketaqwaannya kepada Allah serta mengamalkan ajaran agamanya dan dapat bertanggung jawab terhadap diri dan lingkungannya. Sedang fungsi BKA adalah upaya pencegahan, pengembangan, penyuluhan dan perbaikan.

Jika fungsi pencegahan dikaitkan dengan prostitusi maka kegiatan BPA diharapkan dapat merubah kebiasaan buruk seseorang agar dalam perilakunya sesuai dengan ajaran agama Islam. sehingga ia mau mengamalkan ajaran agama Islam secara konsisten serta dapat mengarahkan dan mencegah untuk melakukan perbuatan yang melanggar norma-norma agama.

Fungsi pengembangan jika dikaitkan dengan prostitusi maka diharapkan dapat meningkatkan daya kemampuan orang-orang yang dibimbing supaya dapat lebih mampu mengarahkan diri sendiri sesuai dengan situasi dan kondisi yang ada pada dirinya sehingga ia dapat lebih berhati-hati terhadap perbuatan yang melanggar norma agama.

Fungsi penyaluran bila dikaitkan dengan prostitusi tersebut, jika seorang PSK itu punya ketrampilan atau bakat maka ia akan bisa menyalurkan kemampuannya itu untuk melakukan suatu perbuatan yang lebih baik.

Fungsi perbaikan jika dikaitkan dengan prostitusi, maka kegiatan BPA dilaksanakan dalam rangka perbaikan perilaku. Individu dari perbuatan – perbuatan yang dholim dengan memberikan motivasi pengarahan serta alternatif pemecahan, sehingga individu mampu bertanggung jawab atas perbuatannya yang sesuai dengan norma-norma agama yang ada.

Dalam menyembuhkan kebiasaan buruk itu Islam memakai cara yaitu kebiasaan itu, sampai pada keimanan benar-benar mapan dalam kalbu. Iman yang sudah kuat dan mapan akan memungkinkan proses melepaskan diri dari kebiasaan buruk yang dominan dan mempelajari kebiasaan baru sebagai ganti daripadanya.

Pada dasarnya Al-Qur'an diturunkan untuk memberikan petunjuk kepada mereka untuk berperilaku yang baik dan benar, demi kepentingan dan kebaikan dan mengarahkannya kepada jalan yang benar dalam mendidik dan membina diri secara benar. Sehingga bisa mencapai kesempurnaan manusiawi yang merealisasikan kebahagiaan hidup di dunia dan di akhirat. Sebagaimana firman Allah dalam QS. Al-Isra' ayat 9 :

